COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le groupe Rocher annonce la préservation du site de Ploërmel et travaille sur un projet de vente avec reprise de l'activité.

25 septembre 2023



Le groupe Rocher annonce la préservation du site de Ploërmel et travaille sur un projet de vente avec reprise de l'activité

Dans le cadre de sa transformation, le groupe Rocher prévoit de maintenir l'activité de son usine de Ploërmel, site historique de production de ses parfums. Devant la baisse des volumes de production, différents scénarios ont été envisagés par le groupe, y compris celui de la fermeture de l'usine de Ploërmel.

Aujourd'hui, le groupe privilégie l'orientation la plus durable pour le site. Les études réalisées ont permis d'écarter le scénario de fermeture du site et de privilégier celui d'un projet de vente avec reprise des activités du groupe, permettant ainsi d'assurer la pérennité de l'usine.

L'orientation retenue s'appuie sur la volonté de préserver l'emploi et le savoir-faire humain et industriel d'exception du site. Le Groupe Rocher a rencontré de nombreux acteurs de la cosmétique qui ont exprimé leur besoin de capacité de production de parfums en France. Le site de Ploërmel dispose de compétences et capacités industrielles recherchées par les acteurs du secteur.

Le Groupe Rocher mettra un point d'honneur à trouver le repreneur le plus apte à assurer un horizon positif aux activités salariées, en apportant des volumes supplémentaires et dans le respect des valeurs du groupe. Ce projet de vente avec la reprise des activités actuelles s'inscrit dans le temps long. Le site pourra maintenir son niveau d'excellence, condition pour que le projet de vente aboutisse à la meilleure situation possible pour le groupe et les collaborateurs.

Vincent TAGLIONI, Directeur des Opérations groupe, s'est exprimé : « Le scénario retenu offre une très belle perspective d'avenir au site : nous y préservons l'emploi de nos collaborateurs, nos activités de parfumerie, et apportons l'expertise industrielle et technique à un repreneur qui apportera les volumes supplémentaires. Il s'agit de la solution la plus durable pour l'emploi breton et morbihannais, et plus largement pour le tissu industriel français ».

Jean-David SCHWARTZ, Directeur Général Exécutif du groupe Rocher souligne : « Je me réjouis de cette perspective pour le site de Ploërmel. Elle s'appuie sur notre souhait de préserver le savoir-faire de la parfumerie en Bretagne. Les équipes et l'outil industriel y sont performants, j'en tiens pour preuve les nombreux échanges positifs que nous avons eu l'occasion d'établir avec les acteurs de la cosmétique en France. Le groupe continue ainsi sa transformation en démontrant sa capacité d'innovation, tout en trouvant les meilleures solutions pour l'ensemble de ses parties prenantes, et en premier lieu ses collaborateurs. »

À propos du Groupe Rocher:

Le Groupe Rocher est un groupe familial français d'origine bretonne, fondé en 1959 par Monsieur Yves Rocher. Convaincu, de par l'expérience personnelle de Monsieur Yves Rocher, que la nature a un impact positif sur le bien-être des personnes et donc sur leur envie d'agir pour la planète, le Groupe Rocher a été le premier groupe international à adopter le statut d'entreprise à mission dont la raison d'être est de « reconnecter les femmes et les hommes à la nature ».

Il compte 9 marques (Yves Rocher, Arbonne, Petit Bateau, Stanhome, Kiotis, Dr Pierre Ricaud, ID Parfums, Sabon et Flormar), plus de 16 000 collaborateurs, 50 millions de clientes et clients, et près de

2,4 milliards d'euros de chiffre d'affaires, dans les secteurs de la cosmétique, de l'habillement et de l'embellissement de la maison. Son développement à l'international s'est accéléré depuis plusieurs années, le groupe est aujourd'hui présent dans plus de 100 pays.

Contacts presse:

presse@yr.net / raphael.abensour@backbone.consulting / emmanuel.dubarry@backbone.consulting